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Bienvenue à NEO, où l’art et la culture se rencontrent
 
Si vous entendez donner plus de place à vos idées, entrez dans le monde de 
NEO. Plus qu‘un nouveau lieu, c‘est un espace en mouvement où l‘art, la culture, 
la mode et le design s‘entremêlent pour inspirer, collaborer et innover. Niché 
au cœur du quartier en plein essor du Port à Nice, NEO offre un environnement 
unique où les artistes, les passionnés et les créateurs peuvent se connecter, 
s’exposer et s‘épanouir.

Welcome to NEO: where art and culture converge
 
Step into a realm where your ideas have plenty of space. NEO is more than just 
a space –  it‘s a vibrant hub where art, culture, fashion, and design intertwine to 
inspire, collaborate, and innovate. Nestled in the heart of Nice‘s dynamic Le Port 
district, NEO offers a unique environment where artists, enthusiasts, and crea-
tors alike can connect, exhibit, and thrive.
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NEO, un nouvel espace de créativité
 
NEO est un espace polyvalent qui offre un large éventail de possibilités pour tous les 
projets artistiques. Expositions d‘art d’envergure internationale, shootings photo-
sinspirants, festivals et salons pointus, concerts intimistes, pop-ups et événements 
contemporains, NEO est le terrain propice à des expériences mémorables. Que 
vous recherchiez un espace pour des événements professionnels, des spectacles 
publics ou des projets collaboratifs axés sur l‘art et la culture, NEO vous invite à 
libérer votrecréativité dans une atmosphère empreinte d‘innovation.

NEO, a new space for creativity
 
NEO is a versatile canvas, offering an array of possibilities for artistic endeavors. 
From captivating art exhibitions and mesmerizing photo shoots to little film 
festivals, soulful concerts and pop-up events, NEO sets the stage for unforgettable 
experiences. Whether you‘re seeking a space for corporate events, public shows, or 
collaborative projects with a focus on art & culture, NEO welcomes you to unleash 
your creativity in an atmosphere pulsating with innovation.
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Réservez votre place dès maintenant

Nous savons à quel point chaque événement est unique. C‘est pourquoi, nous 
proposons des forfaits personnalisables adaptés à vos besoins spécifiques. Qu’il 
s’agisse de magnifier un projet d‘une journée ou d’accueillir une semaine d‘ex-
ploration artistique, NEO est là pour donner vie à votre vision. Embarquez pour 
un voyage où les frontières de l‘imagination sont repoussées et où la créativité 
s’épanouit sans limite. Rejoignez-nous pour façonner un avenir d’art et de cul-
ture au cœur de Nice.

Book your spot at NEO now
 
We understand that every event is unique, which is why we offer customizable 
pricing packages tailored to your specific needs. Whether you‘re planning a day-
long project or a week of artistic exploration, NEO is here to bring your vision to 
life. Embark on a journey of artistic discovery at NEO – where the boundaries of 
imagination are redefined, and creativity knows no limits. Join us in shaping the 
future of art and culture in the heart of Nice.



Qui sommes-nous

Avec une expérience en publicité et communication et une passion pour l‘art, le 
design et la culture, Sebastian et Simon Vogel ont fondé VogelART à Munich en 2016 
où ils vivent, partageant leur temps avec leur autre résidence près de Nice. Ils sont 
spécialisés en éditions d‘art, entre autres avec Sylvie Fleury, Anselm Reyle, Jorinde 
Voigt, Frierich Kunath, Richie Culver, Jonas Burgert, Gregor Hildebrandt, SUPERFLEX, 
également art advisors et dirigent une importante galerie à Munich. Avec NEO, ils 
combinent leur attachement pour la Côte d‘Azur à leur amour pour l‘art et la culture.

Luc Clément travaille et vit à Nice. Amateur d‘art, de musique et de création, il est 
éditeur délégué de Marie Claire et Marie Claire Maison Sud, fondateur du média indé-
pendant Sudnly et cofondateur du magazine d‘art et de société Switch (on Paper). Il 
est également consultant en communication, fondateur et directeur du Dojo à Nice 
depuis 2003. Bien connectés à la scène culturelle, Simon, Sebastian et Luc donnent 
aujourd’hui vie au concept NEO.

Who we are

With a background in advertising and communications and a passion for art, design 
and culture, Sebastian and Simon Vogel founded VogelART in Munich in 2016 and 
live there and near Nice. They are publishers of art editions, among others with Sylvie 
Fleury, Anselm Reyle, Jorinde Voigt, Frierich Kunath, Richie Culver, Jonas Burgert, 
Gregor Hildebrandt, SUPERFLEX, and work in the field of art consulting and run a big 
showroom in Munich. With NEO they combine their love for the Côte D‘Azur with 
their love for art and culture.

Luc Clément works and lives in Nice - A lover of art, arts and craft and design. He is 
deputy editor of Marie Claire and Marie Claire Maison Sud, founder of the indepen-
dent media company Sudnly and co-founder of the art and society magazine Switch 
(on Paper). He is also a communications consultant and has been the founder and 
director of Le Dojo in Nice since 2003. Well connected with the cultural scene, Simon 
and Sebastian and Luc will bring the NEO concept to life.

art & culture lab x VogelART



La genèse de NEO

Une histoire d‘évolution : Du Pop-Up au joyau culturel. À l‘automne 2022, Vogel-
ART Edition, une importante maison d‘édition allemande, spécialisée dans les 
éditions d‘artistes contemporains, investissait Le Dojo, au port de Nice, pour une 
vibrante exposition façon pop-up. Son succès retentissant a conduit à deux au-
tres pop-ups tout aussi sensationnels en 2023, posant les jalons d’un projet plus 
grand : l‘idée de créer ensemble un nouveau lieu culturel. Un coup du hasard 
nous a conduits à un joyau caché : un ancien atelier de fabrication de panneaux 
publicitaires et d‘enseignes au néon. Au prix d’une rénovation méticuleuse, 
NEO est né, englobant plus de 300 mètres carrés d‘esthétique industrielle. Si le 
nom NEO rend hommage à son passé auréolé de néon, il symbolise un nouveau 
départ et une perspective lumineuse pour l‘art contemporain et la culture dans 
le Sud de la France.

How it came to NEO

A Story of Evolution: From Pop-Up to Cultural Gem. In the autumn of 2022, 
VogelART Edition, a prominent German publisher specializing in contemporary 
art editions, did a buzzing pop-up art extravaganza in Le Dojo at the port of 
Nice. The overwhelming success of this endeavor led to two more sensational 
pop-ups in 2023, igniting the spark for something greater. The idea of creating 
a new cultural hotspot was born. A stroke of serendipity led us to a hidden gem 
– a former workshop for crafting billboards and neon signs. With meticulous 
renovation, NEO was reborn, encompassing over 300 square meters of industrial 
loft aesthetics. The name „NEO“ pays homage to its neon-lit past, symbolizing a 
fresh beginning and a beacon for contemporary art and culture from VogelART 
and its future guests.
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Où nous trouver

Situé dans le quartier en plein essor du Port à Nice, NEO est facilement accessible 
depuis la station de métro Port Lympia (ligne directe depuis l‘aéroport de Nice), 
au cœur d’un environnement vivant et à deux pas de la place Garibaldi, place 
du Pin et du Musée d’Art Moderne et d’Art Contemporain. Immergez-vous dans 
l‘énergie de ce quartier éclectique, où l’histoire de la ville rencontre son avenir le 
plus créatif.

Where to find us

In Nice‘s burgeoning Le Port district, NEO is easily accessible from the Port Lym-
pia metro stop (direct line from Nice airport), just a stone‘s throw away from the 
bustling harbor and the vibrant Place Garibaldi, Place du Pin and the Musée d’Art 
Moderne et d’Art Contemporain. Immerse yourself in the energy of this eclectic 
neighborhood, where tradition meets modernity, and creativity thrives.

NEO – art & culture lab x VogelART
VogelART LAB SARL
6 bis rue Lascaris
06300 Nizza
France

mail@vogelartlab.fr
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Plans, faits, chiffres

Plus de 300 m² d‘espace avec une hauteur de plafond de 4,5 mètres et une mezza-
nine offrent une toute nouvelle perspective. Le charme original des salles utilisées 
industriellement dans une usine d‘enseignes au néon est visible. Après une rénovation 
minutieuse et l‘installation d‘un nouveau système d‘éclairage et d‘un réseau local sans 
fil à fibre optique, les locaux ont été mis au niveau le plus récent de la technologie. 
Une kitchenette (comprenant un réfrigérateur pour les boissons et un lave-vaisselle) 
et un espace pour la restauration, ainsi qu‘une table de réunion, complètent l‘utilisa-
tion multifonctionnelle de l‘espace.

•	 Surface totale : environ 310 m2  
•	 Espace à louer : environ 250 m2

•	 Hauteur de plafond Main Space : 4 à 4,5 m
•	 Toilettes adaptées aux personnes handicapées au niveau du sol
•	 Accès privé direct – Possibilité d‘entrer dans le loaction avec un sprinter !
•	 Cuisine avec réfrigérateur et lave-vaisselle - Pas de possibilité de cuisiner 		

Possibilités de restauration et de livraison sur place
•	 Stockage pour la collecte des déchets, les échelles, le matériel de nettoyage
•	 Protégé par une alarme
•	 WLAN fibre optique
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Plans, facts, figures

Over 300 m² of space with a ceiling height of 4.5 meters and a mezzanine floor offer 
a completely new perspective. The original charm of the industrially used rooms of a 
neon sign factory is visible. After careful renovation and the installation of a new light-
ing system and fiber optic WLAN, the rooms have been brought up to the latest state 
of the art. A kitchenette (with drinks fridge and dishwasher) and a catering area as well 
as a conference table complete the multifunctional use of the premises. 

•	 Total area: approx. 310 m2 
•	 Space to let: approx. 250 m2

•	 Ceiling height of main space: 4 to 4.5 m
•	 Disabled toilets at floor level
•	 Direct private access – possibility to enter the loaction with a sprinter!
•	 Kitchen with fridge and dishwasher - No cooking facilities - Catering and delivery 

facilities on site
•	 Storage room for waste disposal, ladders, cleaning materials
•	 Protected by an alarm system
•	 WLAN fiber optic
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